



# Cordées de la réussite en Espagnol LLCE : des collégiens de 3ème du CLG Clemenceau au Lycée Genevoix de Bressuire

publié le 13/12/2021

Mardi 7 décembre, dans le cadre du Parcours Avenir et des Cordées de la réussite en espagnol LLCE qui lie le collège Clemenceau de Cerizay, le lycée Genevoix de Bressuire et Sciences Po Poitiers, des élèves de 3ème du collège Georges Clemenceau de Cerizay se sont rendus au Lycée Genevoix de Bressuire et ont pu échanger en espagnol lors de la rencontre préparée en amont par leurs professeurs respectifs sur le thème "Quand je serai grand(e) ..." ("Yo de major") qui invite à la réflexion sur une future orientation.

Article de presse en fichier joint

## Document joint

 [la\\_langue\\_de\\_cervantes\\_cordees\\_reussite\\_aticle\\_nr\\_lu\\_13-12-21](#) (PDF de 365.4 ko)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**